
 

 

Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Musik                                                                           
 

Datum: 25.06.2018 
Teilnehmer: Claudia Brzezina, Felix Wolff, Laura Schulz, Johanna Schulze, Fritz Fischer, Paulina 
Falky 
Gäste:  
Entschuldigt: Maximilan Gaube, Johannes Eifler 
Beginn: 14:10 
Ende: 15:30 
Protokollführung: Felix Wolff  
Redeleitung: Felix Wolff 
 
Erläuterung zur Abstimmungen: (Pro/Contra/Enthaltungen) 
 
TOP 
 
1. Sommerfest 
2. Volleyball 
3. Querflötenunterricht 
4. Klavier 
5. Besetzungsproblem – Sekretärin Sek I / II 
6. Aufnhameprüfung Primar 
7. Spind Thematik 
8. Kommunikation 
9. Sonstiges 
 
1. Sommerfest 

• Die Big Band und der Jazzchor sollen auf dem Sommerfest auftreten: Abstimmung über das 
Honorar von je 50€ 6/0/0 

• Spotify-Playlist ist der DJ, Pauli erstellt sie 
• Claudia informiert den Wachdienst erneut 
• Verpflegung  
• Gorks als Getränkeversorger (Felix telefoniert) 
• Felix, Max und Pauli kaufen ein (nach der Einkaufsliste 2018) 
• Aufbau um 14 Uhr: Claudia, Fritz, Hanna und Laura 
• JZ fragt die Chemie nach Bierzeltgarnituren 
• Abbau beginnt offiziell ab 2 Uhr nachts 

 
2. Volleyball 

• Felix und Claudia sind anwesend 
• Claudia kümmert sich um den Volleyball 
• Abstimmung Felix geht Batterien für den Ghettoblaster kaufen für 30€ 6/0/0 

 
3. Querflötenunterricht 

• Zwei Studierende sind auf musikalischer Ebene unzufrieden mit ihrem Unterricht 
• Claudia spricht mit Frau Unger 

 
4. Klaviere in den Übungsräumen 

• Frau Unger sagt, es müsste eine Ausschreibung für einen Stimmer geben 



 

 

• Sie kümmert sich drum 
• Es soll eine Liste erstellt werden, welche Klaviere schlecht sind. Die gab es aber schon 

einmal. 
• Claudia spricht mit Herrn Pauligk über die Liste von vor anderthalb Jahren 

 
5. Besetzungsproblem – Sekretärin Sek I / II 

• Personaldezernat konnte nicht handeln, da die Stelle nicht offiziell unbesetzt war 
• daher konnte auch keine keine Stelle ausgeschrieben werden  
• Die Stelle kann frühestens im Dezember ausgeschrieben werden 
• Felix und Pauli sprechen mit Lauterbach und schreiben vorher eine Mail 

 
7. Spind Thematik 

• Pauli telefoniert noch einmal mit der Werkstatt 
• Abstimmung: Falls das Angebot für die Spinde unter 350€ fällt, sollen wir Spinde 

anschaffen? 6/0/0  
• Bei einem Angebot über 350€ werden sich Felix und Pauli an Sven wenden. Vermutlich 

müssen dann weitere Angebote eingeholt werden. 
 

8. Kommunikation 
• Click Up ist unsere neue ToDo Liste 

 
9. Sonstiges 

• Max schlachtet die Boxen aus  
• Felix bringt einen neuen Bildschirm mit 
• Pauli schreibt eine Mail wegen der Wahlen in der Fakultät 
• Felix kümmert sich um den neuen Bürostuhl 
• Aufnahmeprüfung Primaris: Johannes Zenker & Fritz begrüßen die Primaris 


